

PERS

Lestarkan Lingkungan, Polsek Cihaurbeuti Bersama Forkopimcam Restocking Ikan di Sungai Cibaruyan

Ciamis - CIAMIS.PERS.OR.ID

Oct 24, 2024 - 13:59



Ciamis – Dalam rangka memperingati, HUT TNI Hari Santri Nasional, dan Hari Sumpah Pemuda, sebuah kegiatan bertajuk Restocking Ikan digelar pada Kamis,

24 Oktober 2024, pukul 09.00 WIB di Curug Jami Sungai Cibaruyan, Desa Sukamaju, Kecamatan Cihaurbeuti. Kegiatan ini diselenggarakan oleh Ketua Ansor NU Kecamatan Cihaurbeuti dan Kapolsek Cihaurbeuti ini bertujuan melestarikan lingkungan serta menjaga keseimbangan ekosistem perairan di wilayah tersebut.

Dalam acara ini, Kapolsek Cihaurbeuti, IPTU Agus Fredi Muharom, S.IP., M.SI., hadir bersama dengan jajaran pejabat lainnya dari wilayah Kecamatan Cihaurbeuti dan sekitarnya.

Restocking ikan merupakan salah satu langkah untuk menjaga kelestarian lingkungan, khususnya ekosistem perairan. Kegiatan ini bertujuan meningkatkan populasi ikan di Sungai Cibaruyan serta memperkuat keseimbangan ekosistem di Curug Jami. Hal ini diharapkan dapat memberikan manfaat langsung bagi warga sekitar, termasuk menjaga sumber daya perikanan yang berkelanjutan.

Acara yang diselenggarakan dalam rangka HUT TNI, Hari Santri Nasional, dan Sumpah Pemuda ini sekaligus menjadi wujud sinergi antar lembaga dan organisasi di Kecamatan Cihaurbeuti, khususnya dalam rangka menjaga dan melestarikan lingkungan hidup.

Kegiatan restocking ikan ini bukan hanya sebatas seremonial, melainkan memiliki dampak positif yang luas bagi masyarakat setempat. Salah satu tujuan utama kegiatan ini adalah menjaga ekosistem perairan agar tetap seimbang dan lestari. Dengan restocking ikan, diharapkan Sungai Cibaruyan dapat terus menjadi sumber daya yang bermanfaat bagi masyarakat dalam jangka panjang, baik secara ekonomi maupun ekologi.

Dalam sambutannya, Camat Cihaurbeuti menyampaikan apresiasinya terhadap seluruh pihak yang terlibat, khususnya kepada Ketua Ansor Ranting Cihaurbeuti yang telah menggagas kegiatan ini. Beliau juga menekankan pentingnya kerjasama antara pemerintah, organisasi masyarakat, dan warga untuk menjaga kelestarian alam.

Sementara itu, Kapolsek Cihaurbeuti IPTU Agus Fredi Muharom menyatakan bahwa kegiatan seperti ini sejalan dengan upaya Polri dalam mendukung pelestarian lingkungan, serta menjaga hubungan baik dengan masyarakat. "Kita ingin bahwa setiap kegiatan yang melibatkan masyarakat dapat membawa dampak positif bagi semua pihak, terutama dalam menjaga alam sekitar yang merupakan tanggung jawab kita bersama," ungkapnya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau dalam keadaan aman, tertib, dan lancar. Kehadiran aparat keamanan dari Polsek Cihaurbeuti serta Babinsa dan Bhabinkamtibmas memastikan bahwa kegiatan berjalan sesuai rencana tanpa hambatan.

Restocking ikan yang diadakan ini sekaligus menjadi simbol kerjasama antar instansi dalam memperingati momentum bersejarah seperti HUT TNI, Hari Santri Nasional, dan Sumpah Pemuda. Acara ini tidak hanya menekankan pada pelestarian lingkungan, tetapi juga memperkuat hubungan sosial antar organisasi dan masyarakat di Kecamatan Cihaurbeuti.

Kegiatan Restocking Ikan di Sungai Cibaruyan merupakan upaya nyata dari berbagai pihak dalam menjaga kelestarian lingkungan. Dengan melibatkan berbagai instansi dan organisasi, acara ini berhasil menciptakan sinergi positif antara TNI, Polri, pemerintah daerah, dan masyarakat setempat. Seluruh rangkaian kegiatan berlangsung dalam suasana yang kondusif, mengedepankan semangat gotong royong dalam menjaga alam dan ekosistem perairan.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar